

Convocation au 18e Festival international du film de Gibara à Cuba



Convocatoria
**18 FESTIVAL
INTERNACIONAL
DE CINE DE GIBARA**



La Havane, 4 décembre (RHC) Le ministère de la Culture, l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques (Icaic) et les gouvernements locaux ont annoncé aujourd'hui la tenue du 18e Festival international du film de Gibara, qui aura lieu du 6 au 10 août 2024. Comme d'habitude, l'événement aura lieu dans la ville de l'est de Cuba à laquelle il doit son nom, et des œuvres de toute nationalité, présentées dans leur langue originale et sous-titrées en espagnol, dont la date d'achèvement est comprise entre 2022 et aujourd'hui, peuvent concourir, selon une note publiée par l'Icaic.

Selon le texte, les œuvres concourront dans les catégories long-métrage de fiction, court-métrage de fiction, long-métrage documentaire, court-métrage documentaire, animation et audiovisuel expérimental.

Les œuvres en compétition concourront pour les prix Lucía dans les différentes catégories, ainsi que pour d'autres prix et mentions collatérales.

Le jury de chaque catégorie sera composé de personnalités cubaines et étrangères du septième art, de l'audiovisuel et des arts en général. Leur décision, après évaluation des films, sera sans appel.

Le délai d'inscription sera ouvert le 15 janvier 2024, avec l'ouverture d'une page d'inscription sur le site web de l'événement : www.ficgibara.icaic.cu ce jour-là.

Les candidatures doivent également être soumises avant le 15 avril de la même année, date de clôture de l'appel à candidatures.

L'édition 2023 a été marquée par des conférences, des hommages, des expositions, de la musique, du théâtre et la projection très attendue des films.

Elle a également été placée sous le signe du souvenir, puisqu'elle a rendu hommage au 20e anniversaire de la création de l'événement par le cinéaste cubain Humberto Solás (1941-2008).

Un autre moment fort de la réunion a été la remise de la Lucía de Honor 2023 aux acteurs Jorge Perugorría et Luis Alberto García, ainsi qu'à la légendaire costumière cubaine Violeta Cooper. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/341269-convocation-au-18e-festival-international-du-film-de-gibara-a-cuba>



Radio Habana Cuba